pugaue oy du] ¢ wajldes glia

ool deloin ¥l pull gle L 43Uy dolmmall =lquill
o lindl qeslatl Ll

yug—we ciyp dunif 9 il ylia
gloinlll @le @ws
dilic - Jliso eD\ab deola

&

1 pa—ilall
Loy Bl=ies laindl) buay (oilall obddl dza cloaalys g5i3s 25Ladl @lsidll sams o)
Alis g B gmal o daball BusS gl Gl dagpd B3R e
‘gé'L‘ Lo Laad] Juosidl 236301 aat a5
o 215 3438 Lnwiall YS e (gmalall il s e LS adlaall clgsll o)l @
eI abinls aallsld aslblly Y5l dabss Basdl absf
(el Qlddl — Gaslaa Yl edll — adlasll olsall Aalidell ety
Résumé:

La multiplicité des chaines satellitaires et leur diversité a rendu les jeunes algériens
dépendants de ces programmes. (e qui affecte leurs pensées, leurs comportements et leurs
valeurs.

Ainsi, nous essayons de mettre en exergue "l'impact des chaines satellitaires sur les
valeurs sociales (relations sociales et mariage) des jeunes universitaires algériens".

Aussi, nous notons des résultats obtenus que:

e les chaines satellitaires ont beaucoup d'influence sur les valeurs sociales des jeunes
universitaires, notamment la hausse de fidélité, le sentiment de sécurité familiale,

'obéissance et le respect des autres.

Mots clés: Chaines satellitaires — Valeurs sociales — Jeunes universitaires.

Abstract:

The multiplicity of satellite channels and their diversity has made Algerian youth dependent on
these programs. This may affect their thoughts, behaviors and values.

As such, we try to highlight in this paper "the impact of satellite channels on the social

values (social relations and marriage) of young Algerian university students".
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Also, we note from the empirical research that:

> Satellite channels have a strong influence on the social values of young academics,
including increased fidelity, a feeling of family security, obedience and respect for others.

Key words: Satellite chains - Social values - Young academics.
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